

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service



Dorfverein unterwegs auf dem Schiff & im Prater

RASCHALA, WIEN | Franz Satzinger jun. und Manfred Heindl waren es, die den diesjährigen Ausflug für den Dorferneuerungsverein Raschala organisierten. 30 Erwachsene und 13 Kinder reisten nach Wien, wo eine Rundfahrt mit einer Nostalgie-Straßenbahn über den Ring auf dem Programm stand. Mit dem Schiff ging's für die Raschalaer auf dem Donaukanal weiter. Die Mittagspause verbrachte die Gruppe im Prater, wo sie auch einen actionreichen Nachmittag verbrachte.

Foto: Curd Ebner